

Mercredi 20 janvier 2021



Réouverture du bassin de 50m extérieur du Stade nautique Eugène-Maës à Caen

Après plusieurs semaines de fermeture imposée par les directives gouvernementales, une décision préfectorale autorise ce jour la réouverture du bassin de 50m extérieur du Stade Nautique Eugène-Maës à Caen.

Les conditions de réouverture :

- Réouverture du bassin de 50m pour tous les usagers, **sans restriction d'âge**
- Mise en place d'un **protocole sanitaire** pour assurer la sécurité des nageurs et du personnel :
 - Capacité limitée à **96 nageurs** sur le bassin de 50 m en simultané
 - Ouverture des **cabines individuelles**, vestiaires collectifs fermés
- Horaires d'ouverture adaptés :
 - Lundi, mardi, jeudi, vendredi et samedi : 9h - 17h30
 - Mercredi : 9h - 14h
 - Dimanche : 9h – 17h

Les clubs sont autorisés à reprendre leurs entraînements dans le bassin de 50m extérieur. Les clubs de natation qui utilisent les autres équipements communautaires (piscines Montmorency, Chemin Vert et Grâce-de-Dieu) auront des créneaux pour proposer des entraînements à leurs licenciés.

Contact presse :

Daniela TERZI

Responsable du service communication de Caen la mer - Cabinet du Maire-Président

07 84 51 03 97 - d.terzi@caenlamer.fr